
第 1742 回例会 2024・9・24            ﾆｺﾆｺ 20,000 円 累計 192,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間          金岡 悟 

 皆さんこんに

ちは。本日は所沢

自動車学校より

宮崎様ようこそ

いらっしゃいま

した。宮崎さんと

私は安全運転管

理者協会で長年

宮崎さんは三ケ

島支部の支部長

を務めてらっしゃいまして今年よりですね副会長

に昇進されました。三ケ島支部長の後任に私がつい

たのですが、宮崎様より多くのアドバイス頂いてお

りまして大変お世話になっております方でござい

ます。本日の卓話をしていただけるということでど

うぞよろしくお願いいたします。 

私事でございますが先週、3年に 1回受講の必要

な法定講習を受けました。講習はオンライン講習で

受講し、オンラインでの法定講習を受けるのは 2回

目で数年前に受けた時は ZOOMでの監視もゆるく受 

 

 

 

                      

けやすかったのですが、今年ぐらいから講習の監視

は厳しくなりまして画面が移動したり、受講態度が

ふさわしくないものは AIがチェックして自動でチ

ャットにて警告があります。私も数秒ほど近くの人

と話をしただけでその映像から判断され警告を受

けました。AIの進化を目の当たりにした講習となり

ました。 

次週例会はメイクアップで所沢ロータリーの鳥

居会長がいらっしゃいますのでぜひ多くの方の参

加のほどよろしくお願いいたしまして会長の時間

とさせていただきます本日もどうぞよろしくお願

いいたします。 

 

幹事報告          徳江 和宏 

理事会報告（9/3分） 

◎ 10・11月の講師選定・・・10/1 米山卓話 

ﾍﾟｼﾞｮﾝｮﾝ 韓国 女性  米山委員長 一柳 達郎様 

◎ 秋のｺﾞﾙﾌ大会 10/22（火）初穂ｶﾝﾄﾘｰ ６組  

◎ 10月 8日（火）ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 

■出席報告 

月 日 9/17 

会員数 39 

出席者 20 

入会者数 0 

退会者数 0 

 鈴木 真澄 

 

 

 

藤井 義明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

9/24「歯科医師を 35 年行って」 

  所沢市歯科医師会 会長 

下山歯科医院  院長 

下山 賢一郎様 

10/1 米山月間卓話 ﾍﾟｼﾞｮﾝｮﾝ 

 



◎ 10月 24日（木）市内５クラブ合同例会 

 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 ﾎｽﾄ所沢 RC 中央公民館 

◎ 11/19（火）企業訪問 日本ｷｬﾀﾋﾟﾗｰ D秩父市 

◎ 台湾・吉安扶輪社訪問 12/6.7 

◎ 40周年記念式典について・・・例会終了後 打 

ち合わせ 

◎ 9/3新所沢 RC 会長幹事様 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 

 所沢西 RC会長・幹事 新所沢 RC様へﾒｰｷｬｯﾌﾟ 

 

幹事報告 

         ﾊｲﾗｲﾄよねやま Vol.294 2024年 9月 12日発行 

         ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ･ｿｻｴﾃｨ参加申込書提出先について 

         ﾛｰﾀﾘｰの友に親しむ（ｱﾝｹｰﾄ） 

         第 35回 所沢ｼﾃｨﾏﾗｿﾝ大会開催に伴う協賛の御 

願い 

         週報・・・飯能ＲＣ、新所沢ＲＣ 

 

ニコニコボックス       堀江 大 

金岡 悟  先日の地区ﾁｬﾘﾃｨｺﾝﾍﾟ参加の皆様お疲

れ様でした。本日卓話 所沢自動車学

校 宮﨑様どうぞ宜しくお願い致し

ます。 

鈴木 真澄 本日の卓話「運転と年齢」私も運転は

気を付ける年齢なので今日は楽しみ

です。 

室伏 秀樹 地区大会ｺﾝﾍﾟ 余りの暑さにｽﾞｯｺｹま

した。明日もｺﾞﾙﾌがあるので、二の舞

は避けたいなぁ～！！  

堀江さん送迎有難う。 

石井 秀夫 所沢自動車学校 宮崎様 本日は有

難うございます。どうぞ宜しくお願い

致します。 

内田 学  ところざわ自動車学校 宮崎様 本日

は宜しくお願い致します。52年前の卒

業生です。 

師岡 友次 前回欠席しました。 

堀江 大  宮崎様 本日宜しくお願い致します。 

本橋源太郎 宮崎さん 本日は宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

お客様紹介です。本日の卓話の講師です。 

 ・埼玉県公安委員会指定  ところざわ自動車学校  

副管理者  業務課長  宮﨑 孝弘様です。  

  

 

 

 

 

 

 

 

余談ですが、沢田社長とよく似ていますがと言っ

たところ、「親戚ではありません。いつも近くにい

ると似てきてしまうのかも」と、素晴らしいジョー

クで返されました。 

 

    今週のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ     

一 

 

 

 

 

 

 

 

 

      会計  石井 秀夫 

 

お客様紹介 

副会長 室伏 秀樹 



 卓話 「 運転と年齢 」 

～高齢者講習について～ 

ところざわ自動車学校 

副管理者業務課長 宮崎 孝弘様 

本日はお招きをいただき、誠にありがとうござい

ます。 ところざわ自動車学校の宮﨑と申します。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

運転免許証の更新時に 70 歳からは、高齢者講習

の受講義務があります。それぞれの年齢に合わせた

タイミングで「受講のお知らせハガキ」が来ますの

で、それに従って受講をしてください。「高齢者講

習って、高齢者いじめじゃないのか？」と受講者か

らも言われます。でも私は長年、高齢者講習を担当

してきましたが、誰が作ったかは知りませんが、こ

の制度の年齢の区切り、見事です。 

確かに、はじめて受講する 70 歳代初めの方々か

らすれば、「なんでこんなもの受けさせるんだ！」

という気持ちもよく分かります。だから６９歳や７

０歳になったばかりの方の運転は、乱暴な人もいま

すが、講習中に指摘をして、こちらがお願いをすれ

ば、正しい運転に直して運転をしてくれます。 

ところが、７５歳以上の皆様は？というと… こ

れは、ものすごーく個人差があります。当校の場所

が分からなくても、車でお越しになります。「教習

コースに入らないでください」と大きな看板や標識

を入口に立てましたが、平気で教習コースに車を乗

り入れ、教習車と共にコースを走る方々。そんな方

が乗ってきた車を見ると、荷造り用の透明幅広テー

プでバンパーやボディを補修してあります。 

先日も高速道路を３３キロも逆走した８０代の

ドライバーがいたそうですが、私達にしてみれば、

そんなこともやるだろうなって感じです。   

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、プリウスミサイルという言葉を聞いたこ

とがありますか？ 池袋の大惨事のように、数年前

に多くのプリウスオーナーがアクセルとブレーキ

の踏み間違いをして暴走し、大事故を起こす。これ

を揶揄して言われた言葉です。当校でも幸い大惨事

にはなりませんでしたが、暴走して駐車場出口付近

の高さ５０cm ほどの縁石にものすごい勢いでぶつ

かってお帰りになったプリウスオーナーがいまし

た。 

私たちは、「常に安全運転を心がけ、交通事故は

絶対に起こしたくない」のですが、まだ、完ぺきで

はないですが、かなりの確率で「私たちが頑張る」

それ以外に事故を防いだり、軽減する方法がありま

す。それは、安全技術を採用したクルマを選ぶとい

うことです。 

すでに、安全技術搭載車を選んでいるユーザーは

安全意識が高く、安全に気をつけた運転をする傾向

は高いと考えらますが、安全技術は年々進化してい

るので、このような先進技術搭載車にお乗り換えに

なることを是非お勧めします。  

結びに、所沢西ロータリークラブ様の今年度基本

方針に倣い、ご参会の皆様が、これからも 

① 運転を楽しみ、 

② 周りが悲しむことなど無く、周りと楽めるよ

うに、 

③ 高い安全運転意識の仲間を増やし、 

④ 願わくば、その高い安全運転意識を身近な

方々にお広めいただけたら幸いです。 

 

まとまりの無い話で 申し訳ございませんでし

た。ご清聴 誠にありがとうございました。 

 

 

                                                              


